



Caliente Erandi puja por Guanajuato...

No somos rateros, pero... ¿dónde están los 2 mil mdp?

Relativamente lejos aún en el tiempo, el proceso sucesorio al gobierno de Guanajuato ha comenzado a alentar toda suerte de inquietudes y reclamos entre la militancia *blanquiazul* que, unos más que otros, ciertamente, advierte un proceso complicado ante la decepcionante gestión de **Diego Sinhue Rodríguez**, cuya administración ha evidenciado graves carencias y yerros en prácticamente todos los ámbitos de desarrollo; en el de la seguridad de manera relevante.

En las últimas semanas y meses, en efecto, la pobre actuación del mandatario guanajuatense ha propiciado no sólo malestar entre la ciudadanía en general, sino críticas incluso entre sus exapoyadores, que ven cómo en el principal bastión panista se multiplican problemas en otro tiempo inexistentes, se acrecienta la violencia y agrava la inseguridad pública en localidades otrora modelo de convivencia y paz social, como Irapuato, Salamanca, Celaya, León y la capital estatal, donde la acción del crimen organizado se manifiesta vía la extorsión a empresarios y comerciantes, desapariciones, homicidios dolosos e incluso masacres...

Y es en ese complicado marco que, convencido de que en su natal Guanajuato debe evitarse un eventual triunfo del fracasado *lopezobradorismo*

cuatroteísta, el senador y exalcalde de Pénjamo y tres veces diputado, **José Erandi Bermúdez Méndez**, confirmó el arranque de la puja por alcanzar la candidatura de Acción Nacional a la gubernatura que, valga destacar, el cuestionado mandatario parece querer "reservar" para entregarla a la alcaldesa de León, **Alejandra Gutiérrez Campos**, o en su defecto a su secretaria de Gobierno, **Libia Dennise García Muñoz Ledo**, que incluso parece haber iniciado ya —al amparo de su posición se entiende— un "primer" recorrido por los distintos municipios de la entidad en busca de apoyo a su eventual nominación, que deberá estarse resolviendo al término del año en curso.

Sea como sea, pues, el ambiente político-electoral en la emblemática entidad tiende a escalar y elevar la temperatura en busca, insistamos, de preservar el gobierno para la causa panista que, huelga reconocer, impulsó su desarrollo hasta convertirla en uno de los puntos de desarrollo industrial más notables del país, un "granero" alterno e, igualmente, en un remanso de paz y seguridad... ¡(esto último) hasta hace algunos años!



ASTERISCOS

* Incorporado al grupo oficial de *corcholatas*, el mandamás de la Jucopo senatorial, **Ricardo Monreal**, alista el nuevo periodo legislativo con reuniones con cámaras empresariales —Coparmex y la CMIC, por lo pronto—, consciente de que, "para que pueda construirse una sociedad más justa, igualitaria y equitativa, donde se implementen políticas públicas progresistas, se requiere del acompañamiento del sector económico". Bien...

* Digna de reconocimiento la decisión del senador *plural* **Germán Martínez** de acudir ayer ante la Cámara de Diputados a presentar formal solicitud de juicio político contra la impresentable (aún) ministra **Yasmín Esquivel**, acusada de plagio de la tesis entregada en 1987 para obtener el título de abogada en la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).

Veámonos el domingo con otro asunto *De naturaleza política*.

El ambiente político-electoral en la emblemática entidad tiende a escalar y elevar la temperatura en busca de preservar el gobierno para la causa panista.